



## Séjour Oléron : bien arrivés !!

publié le 30/05/2023

Le séjour démarre parfaitement.

Après un trajet sans problème, nous sommes arrivés vers 11h30 au centre à Château d'Oléron.

Juste à temps pour faire une petite visite du centre et prendre le pique-nique.

Ensuite direction le plan d'eau à pied (2,5 kms) pour notre 1ere séance d'activité sportive.

Par demi-groupe nous avons appris les rudiments du stand up paddle.

Les élèves ont rapidement trouvé leur équilibre et ont, pour l'ensemble, rapidement été à l'aise.

Une super 1ere journée qui laisse présager d'un excellent séjour.

Le groupe vit très bien et l'entente est pour l'instant idéale.

Quelque images de la journée dans la galerie qui s'étoffera tous les jours :

<https://photos.app.goo.gl/KWMeSqvkbzcscYZG7>



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.